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庁議の概要 

開催日 平成２６年１２月１日（月） 

 

◎項 目 

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

 

◎内 容 

１ 各部局等の今週の動きについて【各部局等】 

    総務部が取りまとめた各部局等の今週の動きに関する資料を配付の上、各部局に

よる概要説明及び協議が行われた。 

 

＜主な協議の概要＞ 

○「全国漫画家大会議 in まんが王国・土佐」について 

（文化生活部） 

まんが王国・土佐の情報発信ということで、チラシを配布しているが、来年 2 月 21

日、22 日に高知市及び須崎市で「全国漫画家大会議 in まんが王国・土佐」を開催する

予定である。たくさんの漫画家の方々が高知に集合していただくということで、高知の

文化としても成功させたい、いいものにしたいと思っている。 

 チラシ裏面にメニューを載せており、例えば中川翔子さんのミニライブもある『まん

が王国ニッポンの未来を語る！』や、アニソン BIG3 のスペシャルライブである『まん

が王国・土佐スーパーステージ』などのイベントがあり、こうした有料チケットについ

ては 12 月 7 日からの発売となっている。 

 先週、メニューの中の『「高知家の食卓」をマンガで語れ！』の事前打ち合わせを農

業振興部と水産振興部などの協力をいただいて、東京で行った。漫画家の方々から、「生

のままでもこんなにおいしいのにそれを料理するというのはもったいない。」といった

嬉しい話があり、料理をどうするかというところがなかなか決まらずに、持ち越しとな

っている。ある漫画家の方は、本当にこんな素晴らしいものがあるのかとびっくりされ

て、この打ち合わせの後に大阪で行われるイベントで高知のトマトやナスを紹介したい

とも言っていただいた。 

  

○次世代型ハウスの整備支援について 

（農業振興部） 

次世代型こうち新施設園芸システムの関係で、次世代型ハウスの整備支援について、

これは 9 月補正予算による事業であり、11 月 25 日に締め切り、最終的に 4 者から正式

に申請があった。12 月 10 日頃に審査を行い、事業者を決めたいと考えている。他にも

7 者から相談があったが、正式な申請に至らなかった理由は、なかなか土地が手当てで

きない、あるいはまだ資金的に目途が立たない、もう少し検討したうえで 28 年度以降

にやってみたいなど様々な意向によるものであった。 

 正式に申請があった 4 者については審査をして、3 者を選ぶということになっている

が、残る 1 者についても例えば国の事業の適用なども含めて、希望に沿えるような形で

これから議論をしていきたいと考えている。 
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（知事） 

 せっかくやる気が盛り上がってきているので、できるだけ気運を拾うような方がいい。 

（農業振興部） 

 申請に至らなかった 7 者についても、うまく中間管理事業を使って土地の手当をする

など、来年度に実現できるように取り組んでいきたい。 

（知事） 

 地域的にはどうか。 

（農業振興部） 

 地域的には全県に分散している。作物では全体的にはトマトが多いけれども、今回の

4 者はピーマン、ニラ、ナスなど作物がばらけている。予想以上に関心が高いという感

触である。 

 


